

CINES DE ESTRENO

ALHAMBRA
A las 4, 6, 8 y 10,15
Ciclo DUSTIN HOFFMAN
Uno de los mayores éxitos del cine de todos los tiempos!
"EL GRADUADO"
DUSTIN HOFFMAN
ANNE BANCROFT
KATHARINE ROSS
TECHNICOLOR
(Mayores de 18 años)

ALIATAR
Horario especial: 5, 7,30 y 10
2ª SEMANA
La película récord de récords actualmente en Europa
Adriano Celentano y Enrico Montesano, en "HORACIO Y EL BAILON DE DON FULGENCIO"
(Para todos los públicos)
COLOR

ASTORIA
Calvo Sotelo, 4. Tlf.: 231467
Hoy, sensacional Estreno
A las 4, 6, 8 y 10
Orden de captura a todas las fuerzas de la Unión MIL ONZAS DE ORO POR EL LOBO NEGRO vivo o muerto
Fernando Allende y la colaboración de ESPERANZA ROY
"EL LOBO NEGRO"
Para todos -●- COLOR

GOYA CINEMA
¡GRANDIOSO ESTRENO!
A las 4, 6, 8 y 10
Una sensual historia de amor, vivida en una isla tropical
EL LAGO AZUL
TECHNICOLOR
(Mayores de 14 años)

GRANADA
Horario especial: 4, 6,45 y 9,30
¡GRANDIOSA!
Julie Andrews y Christopher Plummer, en
SONRISAS Y LAGRIMAS
(Para todos los públicos)
COLOR

REGIO
A las 4, 6, 8 y 10
Vea Ud. una película diferente
"UN PERMISO PARA LIGAR"
COLOR ● Mayores 18 años
Clasificada "S"
Se advierte al público que esta película, por su temática y contenido, puede herir la sensibilidad del espectador

GRAN VIA
Continúa desde las 4, última a las 10
El filme en V.O. en relieve
Subtitulada en español
LA CAMA ELECTRONICA
Clasificada "S"
COLOR - Sólo May. 18 años
Se advierte al público que esta película, por su temática y contenido, puede herir la sensibilidad del espectador

ISABEL CATOLICA
A las 4, 6, 8 y 10
Una aventura excitante, espectacular y grandiosa
EL VALLE DE LA FURIA
CHARLTON HESTON
BRIAN KEITH
COLOR - Mayores 14 años

MADRIGAL
A las 4, 6, 8 y 10
(Mayores de 16 años)
Estreno de gran éxito!
"CIRCULO DE DOS"
RICHARD BURTON
TATUM O'NEAL
Una pareja explosiva en una historia de amor que es toda una lección de vida

PALACIO CINE
A las 4, 6, 8 y 10
2ª SEMANA
Una película divertida para los que hacen e hicieron la mill
LA QUINTA DEL PORRO
ALVARO DE LUNA
JOAN BORRAS
COLOR
(Mayores de 18 años)

PRINCIPE
A las 4, 6, 8 y 10,15
(Para todos los públicos)
Continuamos con el ciclo HUMPHREY BOGART
"LA BURLA DEL DIABLO"
Una de las más importantes películas de esta figura estelar del cine, en una faceta que usted no conoce, el lado cómico-satírico de sus propios filmes

BINGO GRANADAC.F.
PLAZA GENERAL SANJURJO, 5
De 5 a 3 madrugada
sábados y vísperas festivos
hasta 3ª madrugada

Se está celebrando, en Salzburgo (Austria), una "Semana de Granada"

César Valdeolmillos Alonso, teniente de alcalde delegado municipal de Turismo, representará al Ayuntamiento
Manuel Cano dará un concierto y actuará, también, la Tuna Universitaria

El delegado municipal de Turismo, César Valdeolmillos Alonso, partirá hoy para Salzburgo, en donde representará oficialmente al Ayuntamiento de Granada, en los actos que en dicha ciudad austríaca se están desarrollando, con motivo de la celebración de una "Semana de Granada", conjuntamente organizada por el Centro de Iniciativas Turísticas de nuestra ciudad, la Secretaría de Estado para el Turismo y la Delegación Municipal de Turismo.

ciación deportiva de Sierra Nevada, todo ello con el valioso auxilio y estrecha colaboración que en este cometido vienen prestando los Centros de Iniciativas Turísticas, de tal modo que se haga patente a los canalizadores de nuestros visitantes, la posibilidad de que el turista tiene, de pasar varias jornadas en nuestra ciudad, en vez de las pocas horas que hasta ahora viene permaneciendo.

Constituye una preocupación fundamental del delegado de Turismo del Ayuntamiento de Granada, potenciar a través de estas manifestaciones, nuestra importante oferta turística, al tiempo que, por medio de los necesarios contactos con los agentes de viajes, se estimula la canalización de ambiciosos contingentes de visitantes hacia nuestra ciudad, en diversas temporadas del año.

Por último, el teniente de alcalde delegado de Turismo, es portador de una carta del alcalde de Granada, Antonio Jara, para el alcalde de Salzburgo, por quien será recibido el próximo día dieciocho.

César Valdeolmillos lleva a Salzburgo una apretada agenda de trabajo, en la que está prevista su participación en una rueda de Prensa, un "cocktail" de recepción a autoridades, medios de comunicación, agentes de viajes e importantes personalidades vinculadas al sector turístico, así como conversaciones con agentes de viaje y tour-operadores, actos en los que están previstas las actuaciones del concertista granadino Manuel Cano, la Tuna y grupos folklóricos, además de la proyección de un audiovisual sobre Granada.

En la asamblea general celebrada el sábado por la Real, Ilustre y Principal Hermandad de la Purísima Concepción, fueron nombrados nuevos mayordomos -para el año 1981- don Serafín López-Cuervo Arroyo y don Luis Jiménez García, que tomarán posesión en mayo próximo. También se acordó felicitar, por su labor, a los mayordomos salientes don Francisco Montalvo y don Enrique Mejías. Durante la asamblea se aprobaron las cuentas de tesorería y se trataron otros temas de importancia para dicha Hermandad. Con anterioridad los asambleístas asistieron a una misa en la iglesia conventual de la Concepción, en cuya sala capitular se celebró la reunión.

Durante la serie de contactos que tiene previsto establecer César Valdeolmillos, figura como objetivo fundamental dar a conocer la amplitud de nuestros atractivos turísticos, no solamente en el orden monumental, sino en el artístico, cultural y costumbrista, características singulares de nuestra ciudad, además de la poten-

cia de Castores del grupo «Poseidón» y la comparsa de los Rovers con la que se clausuró el Festival, que ha constituido un éxito tanto en su organización como en su realización, contribuyendo a la unión y convivencia de los distintos grupos scouts de esta zona V, y a la formación y diversión de sus miembros. Dado el carácter no competitivo del festival se les entregarán recuerdos a los grupos que han participado. Presenciaron el festival, junto con los participantes, miembros de la Comisión de la zona scout y del grupo «Nuestro Salvador», así como padres de scouts, antiguos exploradores y simpatizantes en general.

MAÑANA, PRESENTACION DEL CARTEL DE LA SEMANA SANTA 1981

Mañana, a las ocho de la tarde, en las instalaciones de la Caja Provincial de Ahorros de Granada, en Calvo Sotelo, 10-4, se celebrará el acto de presentación del cartel anunciador de la Semana Santa granadina 1981, editado por dicha entidad. Al acto han sido invitadas autoridades y personalidades granadinas.

ELENA ESPIGARES, CESADA EN LA DIRECCION DE "LA VOZ DE GRANADA"

Benito Vázquez regirá, momentáneamente, la emisora

José María Guadalupe, nombrado redactor-jefe y adjunto a la Dirección

Hablando cesado como directora de «La Voz de Granada» doña Elena Espigares González, en la mañana del pasado sábado, día 14, el director general de «Radio Cadena Española», don Juan Fernández Lozano, se trasladó a nuestra capital a fin de que, momentáneamente, se haga cargo de la dirección de la emisora, don Benito Vázquez Regueira, actual director de «La Voz del Guadalquivir». Al mismo tiempo, el director general de «Radio Cadena Española» ha nombrado redactor jefe y adjunto a la dirección de «La Voz de Granada» a nuestro compañero don José María Guadalupe.



JOSE MARIA GUADALUPE

N. de la R. - Nuestra más cordial bienvenida a Benito Vázquez Lozano y nuestra felicitación a nuestro querido compañero José María Guadalupe por el nuevo puesto de responsabilidad en «La Voz de Granada» en el que, estamos seguros, cosechará muchos éxitos. Se lo deseamos de todo corazón.

MAÑANA, ASAMBLEA DE TRABAJADORES DE LA CAJA GENERAL DE AHORROS

Preocupación general por los acontecimientos que se están viviendo en el seno de dicha entidad

Ante los acontecimientos que se están viviendo en la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Granada, nuestra primera institución financiera, HOJA DEL LUNES ha mantenido una postura responsable -como lo es normalmente las de los medios de difusión- y ha indagado qué razones o motivos son los que condicionan la actitud que mantiene dicha entidad.

mos de cierto por la nota informativa aparecida el pasado sábado es que el Consejo ha acordado recurrir y pedir la suspensión de la resolución.

En primer lugar conocimos la resolución del ministerio de Economía y Comercio del pasado día 5 de febrero, por la que se anulaban las actuaciones de la Caja en relación con la remoción acordada por el Consejo de Administración el 30-12-78, por no haberle dado audiencia a D. Francisco Godino Vázquez antes de dicho acuerdo y por no haberse aprobado el cargo imputado "de ineficacia" al frente de la dirección general de la Caja.

Se ha producido la dimisión del secretario del Consejo y nada oficialmente se ha dicho. Se pensó convocar una asamblea extraordinaria de consejeros generales para dar cuenta de la resolución y que se adoptaran medidas y después se ha convocado una ordinaria, en cuyo séptimo punto del orden del día, figura, y como informe lo relativo a dicha resolución.

Sabemos que el personal, a través de sus Comités de Empresa, está manteniendo una postura de expectación ante el problema de la Dirección General, y ello es muy elogiable, por su preocupación que no sufra daño la imagen de la Caja. Pero las relaciones laborales están tan deterioradas en la Caja que mañana tendrá lugar una asamblea de trabajadores sobre este tema.

Después han sido cinco los requerimientos que ha efectuado el señor Godino para que se cumpla dicha resolución, que es ejecutiva, aunque después el Consejo acordara recurrir ante la Audiencia Nacional y pedir la suspensión de la ejecutividad de la resolución. Ha habido cinco reuniones del Consejo y lo que sabe-

Por otra parte sabemos que el Consejo de no acatar la resolución del ministerio de Economía y recurrir, no estuvieron de acuerdo seis consejeros y que existe gran malestar por la nota informativa del Consejo.

Hoy, corte de agua potable en un sector de la capital

El Servicio Municipal de Aguas Potables comunica que para la ejecución de averías en la red de aguas potables, hoy, lunes, día 16, desde las nueve de la mañana a las veinte será cortado el suministro de agua en las calles siguientes:

- Calle San Juan de Dios, desde Rector López Argüeta hasta Avenida de Calvo Sotelo.
-Calle Ventanilla.
-Almona de San Juan de Dios.
-Fuentenueva.
-Acera del Triunfo.

Exposición en el Hogar del Pensionista

La dirección del Hogar del Pensionista de Granada, nos ruega informemos a aquellos lectores que les pueda interesar, que de querer concurrir al concurso-exposición de trabajos manuales, pintura, escultura, marquería y labores femeninas, traigan sus obras a la mayor brevedad posible, para su exposición y ser sometidas al jurado que en su día se designará, con motivo de la Semana Internacional de Homenaje a Nuestros Mayores, que se celebrará el próximo mes de mayo y en cuyas fechas se hará entrega de los trofeos correspondientes.

También el pasado sábado corrió el rumor de que el letrado del señor Godino, don Antonio García Trevijano Forte, iba a dar una información pública en un céntrico hotel a los medios de información e interesados en el tema, pero sólo fue rumor.

HOJA DEL LUNES seguirá atenta a los acontecimientos que ocurran en esta semana y seguirá informando en la próxima a sus lectores. La importancia del tema lo requiere ya que nuestra Caja de Ahorros es patrimonio de todos los granadinos.

Concurso de carteles para las fiestas del Corpus

La Delegación Municipal de Fiestas informa a los pintores interesados en el Concurso de Carteles para las fiestas del Corpus del presente año, que el plazo de admisión de originales para el mismo ha sido prorrogado -previa aprobación de la Comisión Municipal Permanente del día 10 de este mes- hasta las trece ho-

«In memoriam» Miguel Olmedo Moreno, granadino universal y hombre bueno

A comienzos de la pasada semana falleció en Granada -donde había nacido en 1916- Miguel Olmedo Moreno abogado del Estado, jefe de nuestra Delegación de Hacienda desde hacía unos 30 años. Académico de la Real de Bellas Artes de Nuestra Señora de las Angustias, miembro del Patronato de la Alhambra y del Consejo de Administración de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Granada, también fue presidente del Centro Artístico de Granada en época difícil. Contaba con extendidas amistades en los más diversos sectores granadinos como se puso de manifiesto en el acto del sepelio, que constituyó una extraordinaria manifestación de duelo, tanto durante el funeral, en la iglesia de San Matías, como después en el cementerio de Beas de Granada, un calido día de marzo, donde en esa tierra primordial de donde venimos y frente a uno de los más hermosos panoramas de nuestro país él quiso su descanso y su paz. Fue impresionante este acto sencillo y humano, ya que, todo el pueblo de Beas de Granada esperaban a quienes venían de Granada y condujeron a hombros a don Miguel, allí tan querido, y a través del pueblo y, luego, por la empinada cuesta.

Los varios y sentidos artículos que se han publicado en la Prensa de Granada han revelado la amplia personalidad humana de este amigo que nos deja y su amplio bagaje intelectual. Su libro "El pensamiento de Ganiwet" (351 págs., año 1965, "Editorial Revista de Occidente") resulta hoy más profético que nunca ya que el hombre, la auténtica libertad del mismo; el respeto al carácter de las ciudades, la cultura verdad y un verdadero sentido cristiano con la mayor autenticidad y amor hacia nuestros semejantes -cuya defensa, con su ejemplo y actos prácticos Miguel- son valores hoy, amenazados, y el hombre -tal como presintió Ganiwet en su clarividente obra- nunca fue más esclavo que hoy entre esa anodina y alienante sociedad de consumo y las amenazas -de otra parte- del monstruoso Leviatán del colectivismo.

Han sido, pues, los actos, el buen ejemplo de Miguel Olmedo -hombre bueno ante todo- lo que hizo de su muerte un acontecimiento en Granada y, hasta de su entierro, como alguien ha dicho, algo "hermoso". No lo olvidaremos nunca ni, dentro de la tristeza de la separación, sus familiares pues, si "sólo deja el que entrega", como dijo Antonio Machado, el recuerdo ejemplar de este buen caballero que nos deja, nos conforta y fortalece para seguir defendiendo, mientras la vida alienta en nosotros, ese mundo ejemplar, cara a los valores del espíritu, por el que nuestro paso por la tierra puede tener un sentido.

J. CORRAL MAURELL

MEJOR CON UN LIBRO
Illustration of a person reading a book.